



SAMU tamiza a 300 trabajadores de la Municipalidad Provincial para controlar contagios de la Covid-19

Por: Oficina de Comunicaciones

Tres brigadas integrantes del Servicio de Atención Móvil de Urgencias (SAMU) realizaron una jornada de tamizaje masivo en la Municipalidad Provincial de Cajamarca.

Aproximadamente 300 trabajadores de esta institución estatal pudieron realizarse el examen de descarte de la Covid-19 a través de pruebas moleculares y antigénicas.

Los responsables de llevar a cabo esta actividad, Cristian Tejada Arias y Christian Zamora Cerna, indicaron que se continúa trabajando en un cerco epidemiológico con el fin de contener y controlar los contagios de la enfermedad.

Esta actividad forma parte de las estrategias institucionales para minimizar los efectos de esta cuarta ola pandémica que, según las últimas estadísticas, se sigue expandiendo.